



Erzdiözese Freiburg

Erzbistum Freiburg, VST Stühlingen, Kirchweg 1, 79780 Stühlingen

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der
uns angeschlossenen Kindertageseinrichtungen

Erzbistum Freiburg Verrechnungsstelle für Katholische Kirchengemeinden Stühlingen

info@vst-stuehlingen.de
www.vst-stuehlingen.de

Bearbeiter: Mario Isele
Tel.: 07744/9201-13
Fax: 07744/9201-99
Mobil: 0151/12167481
mario.isele@vst-stuehlingen.de

Ihr Schreiben vom:
Ihr Zeichen:
Unser Zeichen:

Datum: **6. März 2020**

Trägerinformation zum Corona-Virus

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch wir in den Kindertageseinrichtungen beschäftigen uns mit dem Ausbruch des Corona-Virus und nehmen das Thema ernst.

Grundsätzlich kann gesagt werden, dass die Kindertageseinrichtungen entsprechende Richtlinien und Hygieneleitfäden haben, die bereits vor dem Corona-Virus angewendet wurden.

In den letzten Tagen haben sich die Kindergartenteams nochmals intensiv mit den Hygieneleitfäden auseinandergesetzt und entsprechende Vorkehrungen, wie z.B. die Schaffung weiterer Desinfektionsstationen in den Einrichtungen, getroffen.

Seitens des Kultusministeriums erreichen uns die neuesten Informationen fortlaufend, die auch bei Bedarf sofort in den Einrichtungen umgesetzt werden.

Wir sind aber auch auf Ihre Hilfe angewiesen. Beispielsweise wenn Personen ein Risikogebiet besucht haben gilt in Baden-Württemberg ab sofort folgende Regelung:

- 1. Alle Personen an Schulen und Kindergärten, die aktuell oder in den vergangenen 14 Tagen aus einem Risikogebiet zurückgekehrt sind, vermeiden –unabhängig von Symptomen- unnötige Kontakte und bleiben vorsorglich 14 Tage zu Hause. Die 14 Tage sind aufgrund der Inkubationszeit jeweils an dem Zeitpunkt der Rückkehr zu zählen.**
- 2. Personen, die innerhalb der letzten 14 Tage Kontakt gehabt haben mit einer anderen Person, die in diesem Zeitpunkt aus einem Risikogebiet zurückgekehrt ist, können uneingeschränkt am Schul- bzw. Kita-Betrieb teilnehmen. Sofern bei der Kontaktperson eine COVID-19-Erkrankung festgestellt wird, veranlasst das örtliche Gesundheitsamt umgehend weitere Schritte.**

Die Risikogebiete finden Sie auf der Homepage des Robert-Koch-Institutes mit folgendem Link:

www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Risikogebiete.html

Abschließend möchten wir erwähnen, dass eine Panikmache in den Einrichtungen völlig übertrieben wäre. Grundsätzlich gilt, dass sich alle an die geltenden Hygiene- und Gesundheitsregeln halten. Somit kann schon sehr viel gegen eine Ausbreitung getan werden.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen



Mario Isele

Sachgebietsleitung Kindergartengeschäftsführung